



Persahabatan Tak Terduga Antara Bintang Coldplay Chris Martin dan Penyanyi BTS Jin: Benarkah Cinta Mereka Tulus?

Description

Teman sejati antara Chris Martin dari Coldplay dan Jin dari BTS telah menjadi sorotan sejak kolaborasi kedua band pada tahun 2021. Lagu mereka My Universe debut di posisi pertama di Billboard Hot 100. Namun, beberapa fan mulai meragukan keaslian persahabatan mereka, mengapa hal ini terjadi?

Kolaborasi BTS dan Coldplay

Pada tahun 2021, band legendaris Coldplay berkolaborasi dengan BTS untuk merilis lagu My Universe. Diciptakan oleh hitmaker asal Swedia Max Martin, kolaborasi antara band Korea dan Inggris ini diterima dengan baik oleh penggemar pada 24 September 2021. Chris Martin menggambarkan BTS sebagai grup yang menyenangkan untuk bekerja bersama.

BTS Jin Sebagai Penggemar Coldplay

Setelah kolaborasi mereka, Jin dari BTS mengumumkan bahwa Chris telah memberikannya gitar dengan tulisan 'Worldwide Handsome Jin'. Gitar tersebut pernah dimainkan oleh Chris sejak tahun 2012 dan merupakan salah satu yang paling disukainya. Jin juga mengungkapkan bahwa dia adalah penggemar Coldplay, sering kali menambahkan lagu-lagu mereka ke dalam daftar putar Spotify-nya.

Pertengkaran Antara Penggemar

Meskipun hubungan antara band sudah terjalin dengan baik, namun terjadi pertengkaran antara penggemar mereka. Penggemar BTS mulai berpendapat bahwa Coldplay menggunakan BTS untuk mendapatkan popularitas lebih. Namun, sebagian pengguna media sosial mempertahankan bahwa kedua band tersebut saling menghargai dan bukan sekadar mencari popularitas.

Pertentangan di Media Sosial

Banyak penggemar Coldplay dan BTS mengungkapkan rasa frustrasi mereka di media sosial, terutama terkait perdebatan antara penggemar kedua band mengenai popularitas lagu Fix You. Meski persahabatan antara Chris Martin dan Jin tampaknya tulus, pertentangan antara penggemar berlanjut dan menimbulkan kekhawatiran bagi kedua pihak.

Kesimpulan

Meskipun Chris Martin dan Jin memiliki persahabatan yang erat, hubungan antara penggemar Coldplay dan BTS tidak selalu berjalan harmonis. Diskusi mengenai keaslian kolaborasi antara kedua band masih berlangsung, namun penting bagi penggemar untuk menghargai kerja sama antara musisi tanpa adanya spekulasi negatif.

Ringkasan

Chris Martin dan Jin dari BTS memiliki persahabatan yang erat sejak kolaborasi band mereka pada tahun 2021, dengan lagu My Universe menjadi hits nomor satu di Billboard Hot 100. Namun, mengapa ada pertanyaan tentang keaslian persahabatan mereka? Mengapa penggemar Coldplay dan BTS berselisih? Bagaimana pendapat Anda tentang hubungan antara kedua musisi ini? Apakah Anda yakin bahwa persahabatan mereka tulus atau ada motif lain di baliknya? Ayuk berikan pendapat dan komentar Anda di kolom di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark